



Mattavilasa Prahasana is a satiric one-act Sanskrit play. The action's focus is the missing skull-bowl used for collecting alms.

Two drunken figures – Satyasoma and his wife Devasoma – are on their way to the next tavern. Satyasoma asks for alms and just at this point he realizes that he doesn't have his sacred skull-bowl anymore. The immediate suspect is Nagasena – a hypocritic Buddhist monk. They both have an argument, which escalates until the entrance of a madman carrying the bowl in his hand. It occurs, he's just taken the skull from a dog, who did the one to steal it...

Mattavilasa Prahasana

Mattavilasa Prahasana ist ein Einakter aus Sanskrit. Die Handlung konzentriert sich um die verlorene Schädelschüssel, die beim Sammeln von Almosen verwendet wird.

Zwei Betrunkene – Satyasoma und seine Frau Devasoma – sind auf ihrem Weg in die nächste Taverne. Satyasoma ist dabei, nach Almosen zu fragen, wobei er feststellt, seine heilige Schädelschüssel sei nicht mehr da. Sein Verdacht fällt sofort auf Nagasena – einen hypokritischen buddhistischen Mönch. Die beiden fangen einen Streit an, der sich steigert bis ein Irreer auftritt, die Schädelschüssel in der Hand haltend. Es stellt sich heraus, dass er das Objekt von einem Hund nahm, der in der Tat der Dieb war...